
 

Niederschrift  

 

über die öffentliche Sitzung 

des Ortschaftsrats Brombach  

am Dienstag, 13. Mai 2014 

im Rathaus Brombach, Ringstraße 1 

 

 

Anwesend:   Ortsvorsteherin Herzog als Vorsitzende 
     

 
Ortschaftsräte:  Ehret 
    Findling  
    Hecke 
    Heitzmann 
    Jaenisch 

Meier 
Piorr 
Reinacher 

    Schmolinske 
Vogt 
 

    
Entschuldigt:   OR Eberlin 
 
 
Stadt Lörrach:  Herr Eberhardt, Eigenbetrieb Abwasserbeseitigung 
    (18.55 – 19.15 Uhr) 
   
Zuhörer:   4 
 
    
Urkundspersonen:  ORe Ehret und Piorr 
 
 
Schriftführerin:  Frau Di Gregorio 
 
 
 
 
 
 
 
Beginn:    19.00 Uhr   
 
Ende:     20.35 Uhr 
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TOP 1 

Kanalsanierung Brombach BA II  

Vergabe von Bauleistungen 

Vorlage: 076/2014 

 

Die Vorsitzende begrüßt die Anwesenden einschl. der Presse. 
Sie berichtet, dass der OR sich zuvor kurz auf dem Friedhof getroffen hat, um am 
Grab des früheren Ortsvorstehers Lutz Schmiedlin, der genau vor einem Jahr 
verstorben ist, einen Blumengruß abzulegen und seiner zu gedenken. 
 
Sodann begrüßt sie Herrn Eberhardt vom Fachbereich Abwasserbeseitigung und 
bittet ihn, zur erwähnten Vorlage kurze Erläuterungen abzugeben. 
 
Herr Eberhardt berichtet, dass die Firma Schleith GmbH aus Rheinfelden wie auch 
schon öfters in der Vergangenheit, das günstigste Angebot abgegeben hat. 
Bisher war man mit der Firma immer sehr zufrieden und Herr Eberhardt schlägt 
deshalb vor, ihr den Zuschlag zu geben. 
 
Weiterhin führt Herr Eberhardt aus, dass die Bauarbeiten Ende Juni/Anfang Juli 2014 
beginnen und voraussichtlich Ende Juli 2015, spätestens aber im September 2015 
abgeschlossen sein werden. 
 
Anschließend wird folgender einstimmiger Beschluss gefasst: 
Die Bauleistungen für die offene Kanalsanierung in Brombach (BA II) werden an die 
Firma Schleith GmbH, Rheinfelden, zu einem Angebotspreis von 1.333.191,88 € 
brutto vergeben. 

 

 

 

TOP 2 

Abschluss der Jahresrechnung 2013 - 

Ermächtigungsübertragungen in das Haushaltsjahr 2014 

Vorlage: 090/2014 

 

Bei Durchsicht der Vorlage stellt sich heraus, dass seitens der ORe doch noch einige 
Fragen offen sind, die nicht sofort zu beantworten sind, da niemand vom 
Fachbereich Finanzen anwesend ist, der dies genau erläutern könnte. 
Deshalb wird einstimmig der Beschluss gefasst, dass die Vorlage zur Kenntnis 
genommen wird, die entstandenen Fragen aber noch im Nachhinein durch eine 
Fachperson beantwortet werden müssen. 

 

 

 

TOP 3 

Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse und sonstige Bekanntgaben 

 

Die Vorsitzende informiert über eine kürzlich erteilte Baugenehmigung sowie über 
diverse Termine in der nächsten Zeit. 
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TOP 4 

Allgemeine Anfragen 

 

OR Findling spricht das Thema Kopfsteinpflaster und daraus resultierende Probleme 
an. 
Er ist der Meinung, dass man den derzeitigen Zustand keineswegs so belassen und 
hinnehmen kann, sondern dass dringend etwas unternommen werden muss. 
Auch schlägt er vor, zur Verbesserung der Situation für Autofahrer und Fußgänger im 
Bereich Hug/Heitzmann eine Änderung dahingehend durchzuführen, dass die 
Bushaltestelle um einige Meter verlegt und ein zusätzlicher Parkstreifen, auf dem 
insgesamt 5 Autos Platz hätten, realisiert wird. 
 
Es wird einige Zeit kontrovers darüber diskutiert. 
Schließlich kommt der OR zum Schluss, dass sich die einzelnen Fraktionen 
nochmals über dieses Thema Gedanken machen und sich ausführlich informieren. 
Bei der nächsten Sitzung am 03.06.2014 wird der Punkt dann wieder auf die 
Tagesordnung gesetzt. 
 
Anschließend werden verschiedenen Missstände vorgebracht, die es zu beseitigen 
gilt. 
Die Vorsitzende hat sich die Punkte notiert und wird sie mit den entsprechenden 
Abteilungen besprechen. 

 

 

TOP 5 

Fragestunde der Bürger 

 

Eine Anwohnerin beschwert sich über die schlechte Situation im Bereich 
Hug/Heitzmann für die Fußgänger. 
Die Vorsitzende erwidert, dass sie nochmals wegen 2 zusätzlichen Blumenkübeln 
nachhaken wird, damit die Lage schnell verbessert werden kann. 
 
Ein Anwohner der Adelhauser Straße bittet darum, die Verkehrssituation nach 
Beginn der Bauarbeiten für den Neubau im Auge zu behalten. 
Es sollte möglich sein, dass eine Straßenseite auch während der Maßnahmen immer 
frei bleibt (z.B. durch eine Ampellösung). 
Die Vorsitzende versichert, dass sie sich diesbezüglich rechtzeitig mit Herrn 
Schwenzer vom Baurecht in Verbindung setzen wird. 
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TOP 6 

Offenlegungen 

 6.1 Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Brombach am 8. April 

2014 

 

 

 

Z u r   B e u r k u n d u n g 

 

 

Die Vorsitzende: 

Gez.: Herzog 

 

 

 

Urkundspersonen:      Schriftführung: 

Gez.: Ehret, Piorr      gez.: Di Gregorio 
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